

# MICHAEL DOUGLAS

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Hollywood Actor and Producer
- UN Messenger of Peace



## Topics

- Actors
- Celebrities
- Entertainers
- Film

Sebagai salah satu aktor paling sukses dan produser terkemuka di Hollywood, pemenang ganda Academy Award Michael Douglas memiliki lebih dari 30 tahun pengalaman di bidang teater, film, dan televisi.

Sebagai salah satu bintang serial televisi terkenal *The Streets of San Francisco*, Douglas semakin memantapkan dirinya sebagai pusat kekuatan Hollywood sejati ketika ia meninggalkan serial itu untuk terjun ke dunia perfilman dalam memproduksi film-film dengan film klasik, *One Flew Over the Cuckoo's Nest*. Film ini sukses secara komersial dan kritis dan kemudian memenangkan lima Academy Awards, termasuk Film Terbaik, Sutradara Terbaik, Skenario Terbaik, Aktor Terbaik dan Aktris Terbaik.

Douglas memenangkan penghargaan Aktor Terbaik untuk penampilannya di *Wall Street*, dan sebagai aktor dan produser, ia terus menunjukkan bakat luar biasa untuk memilih proyek yang relevan secara sosial dan hiburan yang sukses. Selama rentang karirnya, ia telah memilih film yang berpengaruh secara politis dan kontroversial termasuk *Cuckoo's Nest*, *The China Syndrome*, dan *Traffic*, dan lagu-lagu populer seperti *Fatal Attraction*, *Romancing the Stone*, *Basic Instinct*, dan *Presiden Amerika*.

Douglas telah lama menjadi juara masalah sosial dan lingkungan. Dia terutama aktif dalam bekerja dengan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) dan dinobatkan sebagai Utusan Perdamaian PBB oleh Sekretaris Jenderal PBB Kofi Annan pada tahun 1998. Dua bidang fokus utamanya adalah penghapusan nuklir dan pencegahan proliferasi senjata kecil.

Selama tahun 2006, ia muncul dalam pengumuman layanan publik PBB untuk meningkatkan kesadaran perdagangan gelap senjata ringan dan senjata ringan dan untuk mempromosikan konferensi PBB tentang senjata kecil. Pada tahun sebelumnya, ia memberikan dukungannya untuk berbagai penyebab dengan kegiatan yang beragam seperti mewakili Utusan Perdamaian PBB pada Peringatan 2005 pada Hari Perdamaian Internasional di Markas Besar PBB; menceritakan pengumuman layanan publik untuk mempromosikan Tujuan Pembangunan Milenium dan Tahun Internasional Kredit Mikro (program pembiayaan mikro di antara kaum miskin); dan, menyelenggarakan penghargaan bagi para veteran Amerika selama Super Bowl. Dia membantu PBB dan Pemerintah Thailand dengan bantuan Tsunami; mengadakan pelajaran konferensi video "Global Nomads" tentang nasib tentara anak-anak dengan sekolah menengah atas di seluruh AS; dan, menyelenggarakan Golf Selebriti Michael Douglas & Friends tahunan kedelapan yang diuntungkan oleh Motion Picture and Television Foundation.

Selain menghasilkan karya-karya dramatis, Douglas menggunakan keterampilan produksinya untuk memperjuangkan tujuan kemanusiaan yang sangat ia pedulikan. Salah satu pencapaiannya yang paling menonjol adalah perannya dalam film

dokumenter Showtime 2003 What's Going On yang menggambarkan pelecehan terhadap tentara anak-anak di Sierra Leone dan dampak program rehabilitasi PBB.

Douglas adalah pendukung aktif kelompok advokasi sosial, lingkungan, dan artistik seperti The Brady Centre for Handgun Control, The Cancer Research Institute, Plowshares, Humanistic Robots, Global Security Institute, dan American Film Institute. Dia telah menerima banyak penghargaan untuk pekerjaan publiknya, termasuk Penghargaan Kemanusiaan dari Simon Wiesenthal Center, Penghargaan Keberanian dari Penelitian Cedars-Sinai untuk Kanker Wanita, Penghargaan Perdamaian dari Konferensi Perdamaian Dunia, dan penghargaan dari Yayasan Christopher Reeve dan Brady Center. Dia adalah penerima baru-baru ini dari Crystal Award bergengsi World Economic Forum untuk keunggulan luar biasa di bidang budaya dan untuk menggunakan seni untuk menjangkau budaya lain.

Sebagai putra dari legenda Hollywood yang terkenal, Kirk Douglas, ia menghadiri Choate School di New England dan menghabiskan musim panasnya di lokasi syuting dengan ayahnya. Douglas menerima gelar Sarjana Seni dari University of California, Santa Barbara sebelum pindah ke New York City untuk melanjutkan pelatihan dramatisnya di American Place Theatre.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*